

G.  
de  
Un  
as-  
  
lge  
sse  
ise  
bé  
M.  
  
ite  
is-  
ire  
M.  
es  
on-  
nit  
de  
au  
  
ti-  
  
le  
à  
s,  
à  
  
s-  
  
u,  
el  
  
on  
i,  
-  
le

L'hon. M. Norris et l'hon. Juge Prendergast parlèrent, ensuite, le premier ministre, des précieux services rendus par les RR. Sœurs de la Charité à la province du Manitoba, l'honorable Juge, de l'histoire des 72 années de séjour à S. Boniface des Sœurs de la Charité.

M. l'échevin T.-A. Marion remercia, ensuite, les hôtes distingués de la soirée, au nom des RR. Sœurs, de leur présence et de leurs paroles de félicitation et d'encouragement.

**Rimouski**—M. l'abbé Lionel Roy vient d'être nommé directeur du Grand Séminaire de Rimouski, et M. l'abbé Chs Charette, directeur du Petit Séminaire.

M. les abbés Langis et Chénard, remplacés, continueront d'exercer leur professorat au Séminaire.

**Sherbrooke**—Dimanche, le 16 juillet, la paroisse S.-Edmond, de Coaticook, a été le théâtre d'une belle fête religieuse.

Depuis plus d'un mois, se dressait sur la place de l'église un magnifique monument du Sacré-Cœur, don de M. l'abbé L. Giroux, de Woonsocket R. I., et de la ligue du Sacré-Cœur de la paroisse. La statue est en marbre de Carrare et mesure 6 pieds et demi de hauteur. Sa Grandeur Mgr l'Évêque de Sherbrooke en a fait la bénédiction, à l'issue de la grand'messe, dimanche. Le matin, de nombreux paroissiens s'étaient approchés de la Sainte Table, et à la messe de 10 heures, célébrée pontificalement par Sa Grandeur Mgr Chalifoux, l'église était bien remplie, malgré l'inclémence de la température.

Après l'évangile, M. le curé exprima à Nos Seigneurs Larocque et Chalifoux la reconnaissance de toute la paroisse et la sienne propre, et leur réitéra l'assurance de son entier dévouement.

La messe terminée, le Rev. Père Louis Lalande, S. J. monta en chaire. Il dit d'abord quelques mots en anglais. Prenant ensuite pour texte la parole de nos saints livres, "Il faut qu'il règne," il donna, en français, un sermon où la doctrine et la science historique ne le cédaient en rien à la correction de la phrase et à l'éloquence du débit.

Immédiatement après la bénédiction de la statue, M. L.-S. Durand, président de la Ligue lut une consécration de la paroisse au Sacré-Cœur.

Mgr l'Évêque adressa quelques mots de félicitation aux paroissiens et les encouragea fortement à se montrer, dans leur vie tant publique que privée, de vrais disciples du Sacré-Cœur. Et toute l'assistance s'agenouilla pour recevoir sa bénédiction.

Parmi les membres du clergé présents on remarquait Mgr E. C. Tanguay, procureur du Séminaire, MM. les abbés O. Martin curé de St-Jean-l'Evangéliste, H. O. Desève curé de Dixville, F. Guimont et L. Couture, de Sherbrooke, L. R. Genest, de Richmond, O. Lajoie du Séminaire de St-Hyacinthe ; MM. R. Giroux, diacon, Nap. Pepin, Provancher, E. Marcoux, J. T. Desvoaux, ecclésiastiques.